

Madrid, 8 de febrero de 1987.

Rafael Utrera
José Maluquer, 24
Sevilla.

Querido Rafael:

Soy un desastre, sin remedio. Nada más volver al hotel, después de haber comido juntos, y empezar a hojear tu trabajo sobre Lorca -que me parece, dicho sea de paso, muy completo y fuente de consulta inevitable para quien haya de estudiar el tema-, comprendí que te conocía, por tus libros, desde hace tiempo. Muy pocos días antes del viaje a Sevilla, había repasado precisamente el que publicó Juan Carlos Rentero sobre el cine español y nuestra Literatura, buscando algunos datos sobre (no te asustes) sobre las adaptaciones de Echegaray. De haberme dado cuenta, seguro que nuestro encuentro hubiese sido más jugoso aún, al saber quién tenía delante. En fin, perdóname. Sólo espero que estos despistes y olvidos "in crescendo" no sean consecuencia de la edad, y sí de mis agobios con la profesión.

No me olvido de tu interés por cuanto se relacione con Claudio Guerin. Prometo enviarte el argumento que hicimos juntos, titulado "Cinco veces grande", y cualquier otro papel relacionado con nuestro malogrado amigo. Pero has de darme un mínimo de tiempo para poner en orden mis cosas, después de un traslado de casa del que todavía no me he recuperado.

En cuanto a la dirección de Agustín Sánchez Vidal, ahí va:

Y nada más, por hoy. Gracias otra vez por tus atenciones.

M. Alcar

José L.

Otro olvido: tus recortes sobre "La Sabina" tienen un gran valor para mí. Por venir de quien vienen y por ser un testimonio andaluz. Gracias de nuevo.